

COAHUILA

Analizan las estrategias para tener el triunfo en 38 alcaldías

POR ALMA GUDIÑO

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

SALTILLO, Coah. —Las fuerzas políticas de Coahuila comienzan a definir estrategias para las elecciones del próximo año, en las que se renovarán 38 alcaldías de la entidad.

Un ejemplo es la aprobación por parte del Consejo Político Municipal del PRI en Torreón, que sesionó y aprobó el trabajo en conjunto con otros partidos, y pidió que no se confíen en que obtendrán la victoria en los cargos que están en juego.

Verónica Martínez, presidenta del Comité Municipal del Partido Revolucionario Institucional en la llamada Perla de la Laguna, manifestó: “quiero pedirles que no nos confiemos, porque el próximo año viene la batalla más importante para el futuro de México”.

Durante la reunión de trabajo celebrada el sábado pasado, la dirigente municipal priista invitó a toda la militancia a trabajar en solidaridad y unidad en torno a quienes resulten abandonados a los diferentes cargos de elección popular.

“El PRI en Torreón está listo para dar la batalla en el 2024.

“Estamos listos para seguir manteniendo la confianza de la gente”, mencionó Verónica Martínez.





Foto: Especial

El PRI Torreón aprobó participar en coalición con otras fuerzas políticas para el año 2024.



EL PESO EN SUS HOMBROS

Claudia Sheinbaum, consciente de la responsabilidad de mantener la 4T

POR ARACELY GARZA
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

MONTERREY.— De visita en Nuevo León, la coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, resaltó el compromiso que tiene de dar continuidad a la Cuarta Transformación y al legado del presidente Andrés Manuel López Obrador después que éste le entregó el bastón de mando.

“Es una gran responsabilidad, representa darle continuidad al movimiento, representa conservar y ampliar el legado del presidente Andrés Manuel López Obrador”, expuso.

La gente que acudió al evento en apoyo a Sheinbaum arribó desde temprana hora y lo hizo en autobuses, así como en carros de alquiler en los que venían entre tres y cuatro personas.

La organización fue impecable ya que se repartieron gorras con el color guinda que distingue a Morena, así como aplaudidores para hacer mucho ruido a la hora de llegada de la aspirante. En la parte delantera del inmueble se sentó a los invitados especiales, en las gradas al público en general y en la parte de atrás al nivel de cancha a las personas de la tercera edad.

Arropada por miles de simpatizantes que la acompañaron en un evento realizado en el Gimnasio Nuevo León Unido que en su movimiento

La líder morenista aseguró que su compromiso es dar continuidad al legado del presidente López Obrador

manda el pueblo y Morena respetó la voluntad popular en las encuestas que se aplicaron a los nueve aspirantes a las gubernaturas.

“En Morena y en nuestro movimiento que quede claro, aquí en Nuevo León y en toda la República, manda el pueblo de México.

“En Morena respetamos los resultados de las encuestas y además, nosotros somos los primeros en demandar y respetar la representación de las mujeres en el espacio público”, estableció.

En medio de los vivas y porras de los morenistas que llevaron pancartas, aparatos de sonido y tambores para hacer sentir su apoyo a Sheinbaum, ésta insistió estar contenta con los resultados dados a conocer antier.

Antes de su discurso, Sheinbaum firmó un Compromiso de Unidad por la Transformación de México. Lo firmaron junto con ella el empresario Carlos Bremer, el exfutbolista Francisco Javier *El abuelo* Cruz y representantes académicos de la UANL, entre otros.



En Morena y en nuestro movimiento que quede claro, aquí en Nuevo León y en toda la República, manda el pueblo de México.”

CLAUDIA SHEINBAUM
COORDINADORA DE LOS COMITÉS DE DEFENSA DE LA TRANSFORMACIÓN





Foto: Especial

La exjefa de Gobierno durante un evento con decenas de seguidores en Monterrey, Nuevo León, como parte de su gira para firmar la unidad en todos los estados.

